

# **SURFACES OGM – Augmentation de 19 %**

Par Inf'OGM

Publié le 18/10/2001

Selon l'International service for acquisition of agri-biotech applications (ISAAA), lobby des multinationales de biotechnologie, les surfaces mondiales de cultures OGM ont progressé de 10% entre 2000 et 2001 pour atteindre 50 millions d'hectares (contre 44,2 en 2000). Les six pays qui produisent le plus d'OGM restent les États-Unis, l'Argentine, le Canada, la Chine, l'Afrique du Sud et l'Australie. Inf'OGM rappelle qu'en l'absence de statistiques mondiales indépendantes, l'ISAAA est pour l'instant la seule à fournir des chiffres.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/surfaces-ogm-augmentation-de-19/](https://infogm.org/article_journal/surfaces-ogm-augmentation-de-19/)